

Lunes 6 de marzo de 2017

“No se desarrolla el coraje al ser feliz en tus relaciones todos los días. Se desarrolla el coraje al sobrevivir tiempos difíciles y desafiando la adversidad”

Epicuro

TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

19.61

Euro

20.67

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

En enero el pago de intereses por endeudamiento creció 54% anual

En el primer mes del año el gobierno federal gastó más en el pago de intereses que genera por endeudarse, que en inversión física destinada al mantenimiento y a la creación de obra pública. De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), al costo financiero de la deuda se destinaron 54,079 millones de pesos, lo que significó 54% más respecto a enero del 2016. Es el incremento más alto que se haya visto desde el 2009, como efecto de la crisis financiera, cuando se observó un aumento del costo financiero por 69.4%, en el primer mes. En tanto, al gasto en inversión se gastaron 52,375 millones de pesos, que representó una reducción anual y real de 3.1 por ciento.

El Financiero

Ven perspectiva favorable para negociar TLCAN

El secretario de Comercio de Estados Unidos, Wilbur Ross, parece haberle dado un respiro al TLCAN, luego de haber dicho en una entrevista con la cadena NBC, que una renegociación “sensata” del tratado fortalecería el peso, coincidieron expertos. “(Esta declaración) señala que no solamente (Trump) está tomando un postura de negociación, nos indica que esta postura, esta suavidad, refleja el amplio consenso que existe en EU, por lo menos entre las empresas, de que sí hay grandes beneficios para los dos países (con el TLCAN)”, dijo David Shirk, de la Universidad de San Diego. En este lado de la frontera, el análisis es similar; para Jessica de Alba, investigadora de la Universidad Anáhuac, este primer aviso de Ross es positivo.

REFORMA
COLOMBIA MEXICO

Importarían de EU un 25% más gas

Las importaciones de gas natural de Estados Unidos a México podrían crecer más de mil millones de pies cúbicos al día en el 2017, debido a la caída en la producción nacional y a un aumento en la demanda del hidrocarburo, de acuerdo con un reporte de Platts Analytics. Esto implicará que la importación de gas estadounidense será en diciembre próximo al menos un 25 por ciento mayor respecto al cierre del 2016, cerrando en alrededor de 4 mil 940 millones de pies cúbicos diarios, revelan los modelos de Platts.

Lunes 6 de marzo de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Convención Asociación de Bancos de México. Invitación



Convenios celebrados con diversas empresas hoteleras



Desarrollo de Maestrías con Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, sujetas a uso y aprovechamiento de los Colegios Federados



NOTAS FISCALES:

www.imcp.org.mx

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 3 de marzo de 2017



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

SHCP / Facilidades para connacionales que regresen al país



SHCP / Las finanzas públicas y la deuda pública a enero de 2017



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Pemex va por más gasolineras en Estados Unidos

Petróleos Mexicanos no sólo ha decidido quedarse en el mercado de gasolinas de Estados Unidos, sino que este año ampliará su presencia con más estaciones de servicio, adelantó a MILENIO José Antonio González Anaya, director general de la empresa. En entrevista, señaló que la prueba piloto de aceptación de la marca Pemex en territorio estadounidense ha dado resultados “tremendamente” positivos, pues las ventas en las estaciones han aumentado de manera sustancial. Hasta el año pasado, Pemex contaba con cinco estaciones de su marca en Houston, pero sin duda este 2017 serán más; aunque todavía no se tiene un número concreto, la expansión contempla el sur de Texas.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Enrique de la Madrid explicó por qué México no debe preocuparse por Trump

El país no debería preocuparse tanto por el muro que Donald Trump busca construir en la frontera con Estados Unidos, sino enfocarse en sus propios muros aseguró Enrique de la Madrid, secretario de Turismo. México es un gran país y ésta es la oportunidad para que los mexicanos sigamos transformándolo. Es el momento de hacer las cosas mejor, ser más productivos, competitivos y buscar otros mercados. Y de continuar derribando los muros de la impunidad, corrupción e inseguridad. Esos son los muros que nos deberían preocupar y no tanto el de los norteamericanos, que además les va a costar a ellos, preocupémonos de los muros internos”.

La Razón

razon.com.mx

Mineras crecen más de 200% al subir valor de metales por dólar

Las empresas mineras que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) tuvieron un cierre de 2016 superior a lo esperado, al reportar utilidades mayores al 200 por ciento, debido a que algunas compañías se beneficiaron de la depreciación del tipo de cambio, por un mayor volumen de ventas, mayor eficiencia operativa y una recuperación en los precios de los commodities, coincidieron analistas financieros. Como ejemplo, minera Peñoles (productor de plata, oro, zinc y sulfato de sodio) reportó crecimientos en sus utilidades operativas antes de impuestos (Ebitda) de 296 por ciento, comparado con el cuarto trimestre de 2015, mientras que Autlán (carbón y manganeso) tuvo un repunte de 226.2 por ciento.

Lunes 6 de marzo de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(05/03/17)	6.25
TIIE 28 (03/03/17)	6.6075
TIIE 91 (03/03/17)	6.7300
TIIE 182 (01/03/16)	6.9574
CETES 28 (28/02/17)	6.25

Reservas internacionales (mdd)	
(24/02/2017)	175,145.4

Inflación anual

(Ene. 2016-Ene 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.72
Inflación subyacente *	3.84

Inflación mensual

(Ene. 2017, %)	
Inflación *	1.70
Inflación subyacente *	0.58
UDIS (06/03/17)	5.695668



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSIÓN

Los bancos de EU tienen ganancias récord pese a estar más regulados

La industria banquera no solo logró su tercer año de ganancias récord de los últimos cuatro, sino que también las estadísticas de la FDIC publicadas la semana pasada mostraron que el crecimiento de los préstamos fue fuerte y el número de "bancos problema" cayó a un mínimo de los últimos siete años. Los resultados de 2016 representan un contraste con la imagen oscura pintada por el presidente Trump y los republicanos que quieren romper la regulación financiera. Trump ha prometido "hacer un gran número" de cambios a la ley Dodd-Frank, considerando que la reforma de 2010 es un "desastre". Él firmó recientemente una orden ejecutiva que inició el proceso de retroceder la regulación bancaria.



Banxico modifica reglamento y reglas de subastas de coberturas cambiarias

El Banco de México (Banxico) dio a conocer las reglas para las subastas de coberturas cambiarias, que iniciarán lunes con la puja de hasta mil millones de dólares. Mediante la circular 5/2017, publicada en el Diario Oficial de la Federación (DOF), señaló que se elimina la frase "Nombre, firma y puesto del funcionario o funcionarios de la Institución con facultades para ejercer actos de dominio" incluida en los Anexos 4 y 7 de dichas Reglas. En su lugar, indicó, se adicionará la frase "Nombre, firma y puesto del funcionario o funcionarios de la Institución", a fin de facilitar los trámites que las instituciones de crédito deben cumplir para la celebración de las operaciones de coberturas cambiarias.



Banco de México inicia programa de coberturas para respaldar al peso

El Banco de México (Banxico) realiza este lunes la primera subasta de hasta mil millones de dólares, como parte de un programa de coberturas cambiarias liquidables en moneda nacional, anunciado el pasado 21 de febrero. La Comisión de Cambios, integrada por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y el Banxico, dio a conocer en su momento que el propósito de este programa de coberturas cambiarias, que ofrecerá al mercado en total hasta 20 mil millones de dólares, es promover un funcionamiento más ordenado en el mercado cambiario sin utilizar las reservas internacionales.



Lunes 6 de marzo de 2017



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 6 de marzo

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 6 de marzo. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: SANTANDER - Será relevante este lunes de las coberturas liquidables en moneda nacional por un monto de hasta 1,000 millones de dólares.



FBI pide al departamento de justicia negar acusaciones de Trump sobre Obama

El director de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI), James B. Comey, pidió al Departamento de Justicia rechazar públicamente la afirmación del presidente Donald Trump de que el expresidente Barack Obama ordenó intervenir sus comunicaciones. Funcionarios estadounidenses revelaron este domingo al periódico 'The New York Times' que Comey hizo la solicitud el sábado, después de que Trump denunció en Twitter que Obama había ordenado que fueran intervenidas sus conversaciones telefónicas en la Torre Trump durante la pasada campaña electoral. Comey ha estado trabajando para que el Departamento de Justicia derrumbe la denuncia de Trump, "porque no hay evidencia que lo apoye e insinúa que el FBI, violó la ley", indicaron los funcionarios



Tormentas y vientos prevalecerán en ocho estados por Frente Frío 32

El Frente Frío 32 continuará favoreciendo condiciones de tormentas en por lo menos ocho estados del país, así como evento de Norte en las costas del Golfo de México e Istmo de Tehuantepec, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En su reporte más reciente detalló que para esta noche se esperan tormentas muy fuertes en zonas de Tamaulipas, San Luis Potosí, Hidalgo, Puebla, Veracruz, Tabasco, Chiapas y Oaxaca. De igual forma se espera evento de Norte con vientos superiores a 70 kilómetros por hora en las costas del Golfo de México y de 80 kilómetros por hora en el Istmo y el Golfo de Tehuantepec.